

本年（平成 31 年）の 1 月 1 日付けで北海道支社に勤務する事になりました櫻井 元と申します。元号が変わる昭和最期の昭和 63 年に入社（昭和の元号は昭和 64 年 1 月 7 日まで）しました。いみじくも着任した本年も 5 月 1 日から元号が変わる節目に北海道に戻ってまいりました。初任地は、札幌（20 年間勤務）、2008 年東京都勤務（4 年間）、2012 年栃木県勤務（4 年間）、2016 年埼玉県勤務（2 年 9 ヶ月間）、現在に至ります。

親しい友人から電話をもらい、静かな声で「何か、悪いことでもしたの？」と言われました。転勤はいつも 4 月が定番である為、なぜ、1 月転勤なのか疑問に思ったとの事でした。大丈夫です。昼食を 12 時前に食べる事はありますが法的に悪いことをした事はありません。資本が Canon に変わり、年度の変わりが 1 月になった為、転勤も 1 月になりました。前置きが長くなりましたが、宜しく願い申し上げます。

札幌で社会人としてスタートし、多くのお客様に仕事の厳しさ、人への思いやり、前向きな姿勢を教えていただいた 20 年でした。その後は、花の単身赴任を約 11 年間。24 時間フリータイムです。初めはウキウキ気分でしたが慣れてくると一人寂しい時間が長くなります。そんな時、社内の先輩からマラソンをするぞと強制的に誘われ、余り乗り気ではなかったのですが暇だったので付き合うことになりました。するとなぜかはまってしまい、フルマラソン（42.195km）をするようになりました。毎年、ナハマラソン（沖縄）に参加し、足を引きつりながら走っています。また、ある時、居酒屋さんで後輩と一杯（たくさん）飲みながら雑談していたところ、「青い空を見たことがありますか？」との質問。「見たことの無い、きれいな空を見に行きましょう」と誘われ、登山をする事になりました。（暇なおじさんには断る理由がなかった）初登山は、北アルプスの北穂高岳（標高 3,106m）。これまた、はまってしまいました。ということで趣味は、マラソンと登山になりました。

自己性格を考えてみると、マラソンも登山も「自分の限界は、どこまで出来るのか？」を知りたいという好奇心が基本になっていると思います。（ある意味、変態？）

この好奇心を仕事に生かすべく（変態ではなく）、限界に挑戦する姿勢で頑張ってまいります。

北海道は広大な地域を営業、サービス、営業推進のメンバーが汲まなくお客さんのところに伺わせていただいています。営業（情報提供）・サービス（アフターフォロー）の体制を継続し続けることが Made For Life に繋がると考えています。「チーム北海道支社」の一人ひとりが患者さんの立場になった行動を心がけ、会員の皆様のお役に立てるよう努力して参りますので、何卒、ご指導ご愛顧賜りますよう宜しく願い申し上げます。

名前と顔を憶えて頂くために写真を添付（Fig.1）致します。登山（剣岳）した時の写真で右

側の赤い服を着たのが私です。日常は7:3（頭の分け目）スタイルですのでお会いするときは、イメージを膨らませて憶えていて下さい。



Gig.1 左：志田さん（北海道支社）、中央：岸野さん（九州支社）

余白がありましたのでお茶目な看板を紹介します。



ある病院の駐車場の看板です。

どんな注射（駐車）をするのか？ 知っている方は、教えてください。

キヤノンメディカルシステムズ株式会社
北海道支社 櫻井 元